



**BMG e.V.**

**Bayerische Mykologische Gesellschaft**

**Einladung zur Mitgliederversammlung der  
Bayerischen Mykologischen Gesellschaft e.V.**

am 15. September 2018, 15.00 Uhr

Katholisches Pfarrheim

Dr. Kohnle-Weg 1

Pfronten Ried

**TOP 1:** Begrüßung und Eröffnung der Mitgliederversammlung

**TOP 2:** Ehrenmitgliedschaft – für seine großen Verdienste für die bayerische Mykologie sowie die Mycologia Bavarica soll Herr Till R. Lohmeyer die Ehrenmitgliedschaft der BMG e.V. erhalten

**TOP 3:** Antrag auf Änderung der Beitragsordnung – anstatt eines Beitrags von €60,00 sollen Vereine / juristische Personen den gleichen Mitgliedsbeitrag von €20,00 wie reguläre Mitglieder bezahlen.

**TOP 4:** Antrag auf Änderung des Vereinssitzes der BMG von Pegnitz nach München

**TOP 5:** Verschiedenes

**zu TOP 2:**

Till R. Lohmeyer hat – begonnen mit monatlichen Kartierungsexkursionen nach Raitenhaslach – die Arbeitsgemeinschaft Mykologie Inn/Salzach (AMIS) begründet, er hat die Mycologia Bavarica mit gegründet und später im Namen des

Vereins für Pilzkunde München und später auch der BMG diese als Editor in Chief über viele Jahre geleitet. Die wissenschaftliche Tätigkeit von Till R. Lohmeyer ist zudem hinsichtlich seiner unzähligen Publikationen allgemein bekannt. Till R. Lohmeyer hat dadurch die Mykologie in Bayern und auch weit darüber hinaus gefördert und vorangebracht. Für seine Verdienste wird die Mitgliederversammlung gebeten, Till R. Lohmeyer die Ehrenmitgliedschaft zu verleihen.

### **zu TOP 3:**

Die aktuelle Beitragsordnung lautet:

#### ***§1 Mitgliedsbeitrag***

**Einzelmitglieder: Jahresbeitrag 20 Euro**

**Juristische Personen: Jahresbeitrag 60 Euro**

und soll geändert werden in:

#### ***§1 Mitgliedsbeitrag***

**Einzelmitglieder: Jahresbeitrag 20 Euro**

**Juristische Personen: Jahresbeitrag 20 Euro**

Begründung:

Zur Zeit der Gründung der BMG e.V. starteten wir mit einem Vermögen von Null Euro – die ersten beiden Vereine, die uns unterstützt und gefördert haben (Naturhistorische Gesellschaft Nürnberg und Verein für Pilzkunde München), hatten jeweils 60 Euro als Startunterstützung und Jahresbeitrag akzeptiert, um der BMG auf die Beine zu helfen. Für kleinere Vereine ist dies jedoch eine Hürde, die sie abhalten kann, der BMG beizutreten. Da eine Staffelung nach Mitgliedszahlen einen hohen bürokratischen Aufwand bedeuten

würde, wird empfohlen, auch juristischen Personen den gleichen Jahresbeitrag zuzuordnen wie ordentlichen Mitgliedern.

#### **zu TOP 4:**

Als Vereinssitz wurde bei der Gründung der BMG Pegnitz gewählt, weil der damalige Schatzmeister, Rainer Reichel, in Pegnitz wohnt. Durch die letzte Wahl haben wir mit Jenny Wendler eine neue Schatzmeisterin, weshalb der Vereinssitz entsprechend Ihrer Wohnadresse auf München geändert werden soll. Auf diese Weise kommen offizielle Schreiben, beispielsweise vom Finanzamt, direkt bei unserer Schatzmeisterin an. Entsprechend soll §1 Abs. 2 von

##### **§ 1**

##### ***Name und Sitz***

2.) Sitz des Vereins ist Pegnitz (Bayern).

in

##### **§ 1**

##### ***Name und Sitz***

2.) Sitz des Vereins ist München (Bayern).

geändert werden.

#### **zu TOP %:**

Zwei Präsidiumsmitglieder müssen leider kurz- bis mittelfristig ersetzt werden. So fällt Herr Alfred Hussong aus familiären und privaten Gründen als Vizepräsident aus. Herr Andreas Hoecht hatte sein Amt nicht antreten können (aus gesundheitlichen Gründen) und ist bis

heute nicht in der Lage, sein Amt anzunehmen und auszufüllen. Insofern ist der Posten des Öffentlichkeitsreferenten vakant. Die Mitgliederversammlung wird hiervon auch mündlich unterrichtet und es besteht so die Möglichkeit der Diskussion. Über Interessenten, uns in der ehrenamtlichen Arbeit zu unterstützen, würden wir uns besonders freuen.